

南 風

津島市立南小学校 校長室だより第6号(54号)

平成28年 6月10日(月2回 発行)

南小HP『南風学舎』 ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

本校の卒業生の方から「児童用図書」に寄付

6月7日(火)津島南小の卒業生の加藤さんから、「児童図書用」にと寄付をしていただきました。寄贈式をしました。図書館司書の方に本の選定をお願いすることにします。さすが、南小。心強い先輩がおみえです。本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いします。



ストーリー・テリングの会と4年生の遠足

6月1日(水)、津南小お話の会(ストーリー・テリング「おはなしぼけっ」と)の第3回公演。高学年対象のお話の会となりました。子どもたちが楽しみにしています。子どもから会の人たちに「お久しぶりです」などの言葉が掛かっていました。4年生が遠足(社会科見学)。天気に恵まれる中、下水道科学館と八穂クリーンセンターへ行って来ました。

津南小交通安全教室を行いました

31日(火)、体育館・運動場で「交通安全教室」を行いました。津島市役所・津島警察・交通指導員・南校区交通安全協会・PTA役員の皆さんの協力を得て、交通安全について学ぶことができました。「自分の命を自分で守る」一番大切なテーマについて学習することができました。

JRC(青少年赤十字)登録式を行う

30日(月)、体育館で青少年赤十字の登録式を行いました。登録用紙に各学級ごと署名をしていただきました。この式に先立ち、青少年赤十字の役割について勉強しました。『気づき、考え、実行する』が合言葉です。



南校区交通安全協会、総会を行う

5月29日（日）、南校区の交通安全協会の総会を視聴覚室で行いました。優良通学団として3つの通学団が表彰されました。今年も校区の皆さんが多数出席して下さいました。子どもたちの交通安全を考える機会となりました。私からは「ヒヤリ ハットの法則」（1つの大きな事故の背後には29の小さな事故があり、300のヒヤリ・ハットがある）という話をさせていただきました。

わんぱく相撲海部津島場所・津島市学童相撲大会

5月28日（土）、津島市錬成館柔道場で今年のわんぱく相撲（海部津島青年会議所主催）が開催されました。津南小の子どもたちも多数参加してくれました。21日の津島学童相撲大会に続き、参加した子どもたちはよく頑張ってくれました。家族の皆さんの応援も盛大でした。ありがとうございました。

